

Construirán en Mariel planta para producir pañales desechables



La Habana, 2 nov (RHC) La empresa mixta cubano-italiana Industria ARTHIS S.A., nuevo usuario de la Zona Especial de Desarrollo Mariel, construirá una planta dedicada a producir pañales desechables para niños y adultos, artículos que en la actualidad el país debe importar en su totalidad.

Según confirmó Solangel Guach Martín, directora de negocios del Grupo Empresarial de la Industria Ligera, se trata de una asociación entre Industrias NEXUS S.A. Sociedad Mercantil, de Cuba, y la italiana LR Moroni S.R.L.

La instalación contará con tecnología de primer nivel, dispuesta en varias líneas de producción y los pañales destinados a niños estarán disponibles en cuatro tallas, y en tres en el caso de los adultos.

Una de las opciones de la fábrica será la creación de rellenos con vistas a la reutilización de esas prendas, y otra línea se dedicará a la elaboración de culeros de primera generación, abundó.

Guach Martín aclaró que la inversión se hará en dos años, y la planta arrancará en el año 2019.

El convenio estará vigente por 20 años, dijo, y representa una oportunidad para insertar en el mercado cubano productos de alta calidad a precios competitivos, que cubran las expectativas de la familia.

Actualmente en nuestro país la comercialización de pañales desechables para niños y adultos se realiza íntegramente con importaciones, según datos oficiales.

Por ello la nueva inversión constituirá un significativo aporte a la sustitución de importaciones del país, al tiempo que dará respuesta a la dinámica demográfica cubana actual.

Fuente: Cubasi.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/146347-construiran-en-mariel-planta-para-producir-panales-desechables>



Radio Habana Cuba